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Lymphœdèmes
Question écrite n° 31816

Texte de la question

M. Thibault Bazin attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur l'insuffisance de la prise en
charge des lymphœdèmes qui sont dus à une accumulation de liquide lymphatique dans les tissus se traduisant
par le gonflement d'une partie du corps. Ils sont souvent consécutifs à un cancer. Or les patients, dont la vie
quotidienne est fortement perturbée par ce phénomène, se plaignent du manque de prise en charge des
traitements de ces lymphœdèmes. Il vient lui demander ce que le Gouvernement compte faire pour améliorer
cette prise en charge.
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